



Tennisbezirk Aachen · Düren · Heinsberg

Silberne Ehrennadel



Silberne Ehrennadel für Hartmut Flocken

Juni 2024

Im Rahmen der Jubiläumsfeierlichkeiten zum 50jährigen Bestehen des TC Nörvenich erfuhr das Mitglied Hartmut Flocken eine besondere Ehrung.

In fast der Hälfte der Vereinsgeschichte war Herr Flocken eine tragende Säule im Vorstand des Vereins und im Verein selbst.

Schon 1987 zwei Jahre als Jugendwart, später dreizehn Jahre als Sportwart und schließlich acht Jahre als Vorsitzender.

„Leidenschaftlich für die Sache, besonnen und zuverlässig“ - so wird er von den Mitgliedern und Mitstreitern charakterisiert.



Für dieses beispielhafte Engagement und die besonderen Verdienste um den Verein ehrte der Tennisverband Mittelrhein Herrn Hartmut Flocken mit der Silbernen Ehrennadel des Verbandes.

Im Namen des Verbandsvorstandes überreichte der Bezirksvorsitzende von Aachen-Düren-Heinsberg, Anton Mülfarth, Urkunde und Nadel.

In seiner Ansprache betonte er:

„Auch, wenn diese Ehrung sehr, sehr spät erfolgt, so ist es dennoch nie zu spät, der vornehmsten Pflicht, danke zu sagen, nachzukommen!“